

Heidrive wurde zertifiziert

Kelheim (rk). Werner Beck von der IHK Regensburg (re.) hat Helmut Pirthauer, Geschäftsführer der Kelheimer Heidrive GmbH, im Rahmen einer Feier die EMAS-Registrierungsurkunde überreicht. Seit 16. Dezember wird Heidrive mit der Tochterfirma Pasotec als fünftes Unternehmen der Region im EMAS-Register geführt. "Die Geschwindigkeit, in der Sie alle Vorgaben erfüllt haben, war phänomenal", lobte Thorsten Grantner, Geschäftsführer des Umweltgutachters Omnicert. Möglich sei das nur gewesen, weil Heidrive bereits im Vorfeld großen Wert auf sein Umweltmanagement gelegt habe.

Foto: rk



erschienen 13.04.2016 <http://www.mittelbayerische.de/anzeigen/rundschau/>
Ausgabe Kelheim